

WARTA

Dandim 0824/Jember Sidak Program Isoter Kecamatan Jelbuk, Dalam Percepatan Penanganan Covid 19

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Aug 25, 2021 - 16:07



JEMBER - Setelah melakukan kunjungan diwilayah Jember bagian selatan, kini Dandim 0824/ Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, pada Rabu 25/08/2021 melaksanakan inspeksi mendadak (Sidak) Program isolasi terpusat

ke wilayah Utara, yaitu ke tempat isolasi terpusat (Isoter) Kecamatan Jelbuk.

Kedatangan Dandim 0824/Jember disambut oleh Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Teguh Harianto, Camat Jelbuk Zamroni, Kapolsek AKP Dwiko Sulistiyono, Kepala Desa Suger Kidul Yudi S dan tenaga kesehatan Puskesmas Jelbuk.

Beberapa hal yang menjadi arahan Dandim 0824/Jember kepada Muspika diantaranya masalah Isoter, untuk warga yang masih menjalani isolasi mandiri (Isoman) harus terus dilakukan pendekatan untuk mau dirawat di Isoter Kecamatan maupun Kabupaten, terbukti keberadaan Isoter sangat efektif dalam penanganan Covid 19.

Keberadaan Isoter harus benar-benar layak baik tempat tidur, sarana lainnya serta harus ada tenaga kesehatan yang melakukan pengawasan langsung. Tegas Dandim 0824/Jember.

Kemudian tracing kontak erat minimal dilaksanakan 1 banding 15 per kasus terkonfirmasi, sinergi 4 pilar (Kepaka desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan tenaga kesehatan) dalam menginput data ke aplikasi silacak.

Vaksinasi dosis-1 kepada Masyarakat agar dioptimalkan, stock yang tersedia harus dihabiskan, memfasilitasi kalau ada kelompok masyarakat yang akan melakukan vaksinasi, menghimpun pondok pesantren yang mau divaksin untuk selanjutnya kita bantu dilakukan vaksinasi. Tegas Dandim 0824/Jember.

Usai kegiatan tersebut, saat diwawancarai Dandim 0824/Jember terkait kedatangannya di Kecamatan Jelbuk menyampaikan, bahwa kegiatannya ini merupakan bagian dari upaya percepatan penanganan Covid 19 di Kabupaten Jember, kita Forkopimda dibagi tugas, Bupati melakukan kegiatan, Wabup juga demikian, begitupula saya dan Kapolres juga bersama bergerak sehingga mampu menjangkau semua wilayah.

Kita Forkopimda dalam satu misi dalam mempercepat penanganan pandemi Covid 19 di Kabupaten Jember, agar masyarakat terlindungi dan dapat melakukan kegiatan normal seperti semula sebelum ada pandemi ini, untuk itu mari kita bersatu dan bersama-sama memerangi pandemi Covid 19 ini. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)